

Sunchales, 4 de junio de 2013.-

El Concejo Municipal de la ciudad de Sunchales, sanciona la siguiente:

MINUTA DE COMUNICACIÓN N ° 5 9 3 / 2 0 1 3

VISTO:

La nota firmada por la Coordinadora del Instituto Superior en Recursos Humanos que funciona en calle Alem 277 de nuestra ciudad, dirigida al Presidente de la Vecinal del Barrio Sur e ingresada a este Cuerpo Legislativo con fecha 21/05/2012, solicitando una demarcación en la vía pública para el estacionamiento de motos y bicicletas, y;

CONSIDERANDO:

Que frente a esta Institución Educativa de nuestra ciudad, que funciona de lunes a jueves de 19 a 23 horas, es frecuente que haya gran cantidad de vehículos, motocicletas y bicicletas de los concurrentes al Instituto;

Que esta situación, genera incomodidad para el normal desplazamiento de los vecinos de la calle, así como de aquellos que transitan por la misma;

Que ha ingresado a este Concejo Municipal una nota de la Coordinadora del IERSERH dirigida al Presidente de la Vecinal B°Sur, reclamando por esta situación, que se adjunta como Anexo I;

Que el estacionamiento de vehículos, motos y bicicletas se hace desordenado y por consiguiente es posible promover su mejoramiento;

Que en tal sentido los espacios pueden ser optimizados y ampliados procediéndose además a inducir a los usuarios a utilizar el estacionamiento en lugares adecuados mediante una mejor señalización;

Por todo lo expuesto, el Concejo Municipal de la Ciudad de Sunchales, dicta la siguiente:

MINUTA DE COMUNICACIÓN N ° 5 9 3 / 2 0 1 3

El Concejo Municipal de la ciudad de Sunchales, solicita al Departamento Ejecutivo Municipal que realice, en un plazo de 30 días corridos, el correspondiente proyecto técnico para el mejoramiento del estacionamiento de bicicletas, motos y vehículos sobre calle Alem, entre Santa Fe y 1° de Mayo, específicamente frente al Instituto Superior en Recursos Humanos que funciona en calle Alem 277.-

Comuníquese, publíquese, archívese.-

///

Dada en la Sala de Sesiones del Concejo Municipal de la ciudad de Sunchales, a los cuatro días del mes de junio del año dos mil trece.-